



Découverte du métier de tailleur de pierre à l'atelier HABITAT

publié le 14/06/2016

Les élèves de 4^e et 3^e de l'atelier professionnel HABITAT travaillent ce trimestre sur le thème de l'architecture romane et gothique.

Ce projet, leur donne l'occasion de découvrir la pierre de tuffeau et d'expérimenter les techniques de la taille de pierre.

L'entreprise ATP partenaire du projet, met à la disposition des élèves des blocs bruts de sciage.

Après avoir visité un site de carrière, les élèves ont réalisé les plans et tracés, façonné assemblé les blocs nécessaires à la réalisation de fenêtre et d'arcature d'inspiration de style roman et gothique.

Le projet s'est poursuivi par la visite de l'église de st Jouin de Marnes et l'intervention au collège de Mr Tony Minaud tailleur de pierre professionnel qui a animé une matinée de formation découverte à la réalisation de décors et moulures .

Le public de la journée porte ouverte du collège J.Rostand a pu découvrir les premières réalisations des élèves.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.